

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El Gobierno de Navarra reforzará su colaboración con la Académie de Bordeaux para impulsar el aprendizaje del francés en la Comunidad Foral

*La cooperación persigue potenciar las secciones bilingües y el bachibac, e incrementar la movilidad del alumnado*

Viernes, 08 de marzo de 2013

El Gobierno de Navarra ha iniciado los contactos con la [Académie de Bordeaux](#) (organismo público dependiente del Gobierno francés) para reforzar la colaboración que ambas instituciones mantienen en el ámbito educativo. El objetivo es potenciar los programas escolares vinculados al aprendizaje de idiomas en ambos territorios y, en el caso concreto de Navarra, impulsar el conocimiento del francés.



De I-D: Pérez, Arrosagary, Duffau-Bernadac, Iribas y Daziniere.

En una reunión celebrada esta semana en Pamplona entre representantes del Departamento de Educación y la institución francesa, se han propuesto actuaciones en tres campos para reforzar las secciones bilingües y el bachibac (doble bachillerato castellano-francés), incrementar el número de estudiantes y docentes con titulación oficial de francés y promover la movilidad del alumnado.

Con respecto a las secciones bilingües y al bachibac, se impulsarán medidas para mejorar la competencia lingüística y metodológica del profesorado que imparte dichos programas. Se facilitará la incorporación de profesores franceses a centros escolares de Navarra para asesorar sobre la enseñanza de esta lengua y se potenciarán los intercambios de docentes. Asimismo, se estudiará la posibilidad de realizar seminarios y proyectos europeos de formación conjuntos.

Un segundo eje pretende incrementar el número de alumnos y profesores con titulación oficial de francés. En el curso 2011-2012, un total de 873 alumnos certificaron los niveles de A2 (básico) y B1 (intermedio) a través de los programas de colaboración de la Escuela Oficial de Idiomas a Distancia de Navarra (EOIDNA) con los centros educativos de secundaria. En concreto, 622 acreditaron el nivel de A2 y 251, de B1.

Finalmente, se promoverá la movilidad internacional del alumnado. Para ello, se trabaja en un programa que permitirá a alumnos navarros de secundaria estudiar un curso en centros educativos vinculados a la Académie de Bordeaux. Además, se realizarán intercambios entre los estudiantes de las secciones bilingües y el bachibac en torno a centros de interés común, como rutas culturales, deportivas, etc.

En la actualidad existen secciones bilingües en seis institutos de Navarra: IES Toki Ona de Bera, IES Eunate de Pamplona, IESO Mendaur de Santesteban, IES Benjamín de Tudela, IES Valle del Ebro de Tudela e IES Zizur de Zizur Mayor, en los que estudian 368 alumnos. El curso que viene se ofertará, además, el Bachibac en tres centros educativos, IES Alhama de Corella, colegio San Cernin de Pamplona e IES Benjamín de Tudela.

En la reunión participaron el consejero de Educación, José Iribas; el director del Servicio de Idiomas y Enseñanzas Artísticas, Marcelino Arrosagaray; y la asesora técnica de la Sección de Inglés y Otras Lenguas Extranjeras, Lourdes Pérez, por parte del Gobierno de Navarra. Por parte de la institución francesa acudieron el delegado académico para las relaciones europeas e internacionales y la cooperación, Jean-François Duffau-Bernadac, y el asesor de proyectos, Francis Daziniere.